

22. November 2018

"Gesamtschule Aspe ist Europaschule"

"Eine Delegation aus Lehrern und Schülern reist zur offiziellen Ernennung in den Landtag. Jetzt soll ein Erasmus-Austausch ins Leben gerufen werden"

Die

Lippische Landeszeitung

hat am 22.11.2018 einen Artikel über die Zertifizierung der Gesamtschule Aspe zur Europaschule NRW **veröffentlicht**, die in Düsseldorf im Landtag NRW stattgefunden hat.

[Artikel LZ \(GE Aspe ist Europaschule.pdf\)](#)

[Artikel online \(www.lz.de\)](http://www.lz.de)

Gesamtschule Aspe ist Europaschule

Zertifiziert: Eine Delegation aus Lehrern und Schülern reist zur offiziellen Ernennung in den Landtag. Jetzt soll ein Erasmus-Austausch ins Leben gerufen werden

Bad Salzaufen/Werl-Aspe (lh). Bald zielt ein neues Siegel den Eingang zur Gesamtschule in Aspe. Weil die Schule seit Jahren europäische Inhalte fördert und an die Kinder und Jugendlichen vermittelt, darf sie sich jetzt offiziell „Europaschule“ nennen. Eine Delegation aus Lehrern und Schülern reist dafür nach Düsseldorf.

„Ich habe ein Praktikum in den Niederlanden gemacht, dort auch einen Tag an einer Uni reingeschnuppert, und ich war schon in Brüssel“, blickt Oberstufenschüler Enrico Gomig auf seine europäischen Erlebnisse zurück. Benita Bartsch fügt hinzu: „Mein Französisch ist nach einem Praktikum in Millau viel besser geworden.“ Fragt man in den unteren Jahr-

den in Aspe europarelevante Themen altersgerecht aufbereitet. 2014 trafen sich das erste Mal Lehrer, Schüler und Eltern mit dem Ziel, die Schulgemeinschaft fit für ein Leben

und Lernen in Europa zu machen. Dafür wurden bestehende Projekte ergänzt, aber auch viel neue entwickelt. Mittlerweile gibt es Partnerschulen in Frankreich und Spanien, bi-

lingualen Unterricht, Auslandspraktika, Sprachdiplome, Filmprojekte auf Englisch, eine Studienreise nach Brüssel und vieles mehr. Schulleiterin Christiane Höke spricht angesichts der Zertifizierung in Düsseldorf von einem „Highlight in der noch sehr jungen Schulgeschichte“. Im Landtag wurde die Delegation aus Aspe von NRW-Schulministerin Yvonne Gebauer begrüßt.

Auch nach der erfolgreichen Zertifizierung stehen der Schule neue Aufgaben bevor: „Offiziell sind wir jetzt zwar Europaschule, das heißt aber nicht, dass wir uns darauf ausruhen dürfen. Neue Projekte, wie ein von Erasmus geförderter Austausch mit Schülern aus Frankreich und Litauen, ste-



Mit dem EU-Banner. (von links) Europaminister Dr. Stephan Holthoff.

